

**CITY OF BATHURST
SPECIAL PUBLIC MEETING
MINUTES**

March 25, 2013

**VILLE DE BATHURST
SÉANCE SPÉCIALE PUBLIQUE
PROCÈS-VERBAL**

le 25 mars 2013

Present:

Mayor S. Brunet
Councillor H. Comeau
Councillor S. Ferguson
Councillor D. Roy
Councillor M. Branch
Councillor S. Lagacé
Councillor S. Roy

Absent:

Deputy Mayor B. Anderson
Councillor A.-M. Gammon

Appointed Officials:

A. Doucet, City Manager/Treasurer
S. Doucet, City Clerk
T. Pettigrew, City Engineer
D. McLaughlin, Municipal Planning
Officer
Carol Lemire, Assistant City Clerk

1. 1398 King Avenue

1.1 Hearing of Objections

No objections were received.

Présents:

S. Brunet, maire
H. Comeau, conseiller
S. Ferguson, conseiller
D. Roy, conseiller
M. Branch, conseillère
S. Lagacé, conseiller
S. Roy, conseillère

Absents:

B. Anderson, maire adjoint
A.-M. Gammon, conseillère

Fonctionnaires:

A. Doucet, directeur municipal/trésorier
S. Doucet, secrétaire municipale
T. Pettigrew, ingénieur municipal
D. McLaughlin, agent municipal
d'urbanisme
Carol Lemire, secrétaire municipale
adjointe

1. 1398, avenue King

1.1 Audition d'objections

Aucune objection reçue.

**1.2 Amendment to Zoning By-Law
(Section 68)**

Moved By: Councillor H. Comeau
Seconded By: Councillor D. Roy

WHEREAS Council received a request to amend By-Law No. 2006-01 entitled "The City of Bathurst Municipal Plan By-Law" and By-Law 2008-01, entitled the "Zoning By-law" to change the land use designation for the property located at 1398 King Avenue having the PID # 20270591; and

WHEREAS the property is presently zoned "Residential Single Family and Two Unit Dwelling"; and

WHEREAS the application is to modify the designation for the Municipal Plan from "Residential" to "Institutional" and the Zoning By-Law from "Residential Single and Two Unit Dwelling" to "Institutional".

NOW THEREFORE BE IT RESOLVED THAT:

1. By-laws amending the Municipal Plan and the Zoning By-law be written in this regard; and
- 2 Public Notice be published in the local newspapers as prescribed by Section 68 of the Community Planning Act;
3. Objections to the proposed changes must be submitted to the City Clerk's office no later than 3:00 p.m. Monday, April 15, 2013. Objections received will be considered by City Council at 6:30 p.m., Monday, April 15, 2013 in the Council Chambers, 150, St. George Street, Bathurst.

MOTION CARRIED

**1.2 Modification à l'Arrêté de zonage
(Article 68)**

Proposé par: H. Comeau, conseiller
Appuyé par: D. Roy, conseiller

ATTENDU QUE le conseil municipal a reçu une demande visant la modification de l'Arrêté 2006-01 intitulé « Arrêté municipal de la Ville de Bathurst » et de l'Arrêté 2008-01 intitulé « Arrêté de zonage de la Ville de Bathurst » pour la propriété sise au 1398, avenue King ayant le numéro cadastral 20270591; et

ATTENDU QUE la propriété est présentement classée « Résidentielle unifamiliale et bifamiliale »; et

ATTENDU QUE la demande vise la modification de la classification de cette propriété au Plan municipal de « Résidentielle » à « Institutionnelle » et dans l'arrêté de zonage de « Habitation unifamiliale et bifamiliale » à « Institutionnelle ».

IL EST DONC RÉSOLU QUE :

1. Des arrêtés modifiant le Plan municipal et l'Arrêté de zonage seront rédigés; et
2. Un avis public sera publié dans les journaux locaux tel que prévu à l'article 68 de la Loi sur l'urbanisme; et
3. Toutes objections aux modifications proposées doivent être soumises à la secrétaire municipale avant 15 h, le lundi 15 avril 2013. Les objections reçues seront étudiées par le conseil municipal dans la salle du conseil située au 150, rue St-George, Bathurst, le lundi 15 avril 2013 à 18 h 30.

MOTION ADOPTÉE

2. Adjournment

Moved By: Councillor S. Ferguson
Seconded By: Councillor M. Branch

The meeting adjourned at 6:35 pm.

MOTION CARRIED

Stephen Brunet
MAYOR/MAIRE

Susan Doucet
CITY CLERK/SECRÉTAIRE MUNICIPALE

2. Levée de la séance spéciale publique

Proposé par: S. Ferguson, conseiller
Appuyé par: M. Branch, conseillère

La séance a été levée à 18 h 35.

MOTION ADOPTÉE